



Offene Frauenrunde Mariahilf

Grüß Gott Ihr lieben Frauen!

Den Fasching haben wir ausgiebig bei unserem letzten Treffen gefeiert. Doch nun wollen wir wieder mehr auf unseren Körper und auf unser Seelenleben hören.

Deshalb laden wir Euch zu einem sicher sehr interessanten, aber vor allem entspannten Abend ein.

Wir treffen uns am Mittwoch, 17. Februar 2016, um 20 Uhr im Pfarrsaal.

Frau Dipl. Shiatsu-Praktikerin Petra Hieble aus Schwarzach begleitet uns durch diesen Abend und will uns „Shiatsu“ etwas näher bringen.

Shiatsu – Energie für Körper und Seele

Shiatsu ist eine ganzheitliche Behandlungsmethode durch die Körper, Geist und Seele angesprochen werden.

Es gibt unzählige körperliche und seelische Symptome, die uns spüren lassen, dass etwas nicht stimmt, dass es an der Zeit ist, es sich wert zu sein, mit sich selber im Einklang zu sein.

Lassen wir uns über den Vortrag von Frau Petra Hieble überraschen.

Wir freuen uns sehr auf Euer Kommen!

Edeltraud, Erika, Helene und Helga.

Anbei noch ein paar Bilder von unserem Faschingsabend, bei dem es einige tolle Katzen zu sehen gab.







